

LA FRASE



Este en realidad es un proyecto muy esperado por la comunidad de Tocopilla y que fuera abandonado por la anterior empresa. Gracias al apoyo del gobierno regional, a través de la aprobación de recursos por parte del Consejo Regional, hemos logrado reiniciar mediante un nuevo contrato el desarrollo de sus obras”.

Gabriela Carrasco, seremi (s) del MOP, al informar el reinicio de las obras de construcción del nuevo cuartel de la PDI en Tocopilla, cuyas labores fueron abandonadas en el año 2022.